

笑顔がつくる、はつらつ島根。

とまちやん通信

角ともこ県議会レポート

2018.4 April vol.42-1



二月定期議会一般質問概要

点から面の支え合い

様々な人々や団体が連携した取組に

2月19日から3月15日まで定

乳幼児の育ちを支える

例議会が開かれ、知事提案、平

幼児教育センター

成30年度一般会計予算など予算案39件、法律改正に伴う手数料改定など条例案27件、包括外部監査契約の締結など一般事件案

教育長 平成30年度から、就学

6件、県立大学出雲キャンパス新棟整備工事など報告4件、議員提出議案「2025年国際博覧会の誘致に関する決議」は、すべて可決し終了しました。私の一般質問は、次の通りです。

前教育に関する支援体制の整備のため、健康福祉部と共管の児童教育センターを開設。センターには、教育指導課に2名の指導主事、松江、浜田の2つの教育事務所に1名ずつの指導主事と幼児教育アドバイザーを配置して、その総体を幼児教育センターと呼ぶ。

幼児教育センターは、保育者の力量や園所の教育力の向上を図り、島根の幼児教育の質の向上を図ることを目指す。幼児教育施設の実情やニーズに合わせ、園所を訪問しての研修の支援を中心とした取り組みを行う。各園所における幼児教育の実態を把握しつつ、県内の幼児教育に

関する知見を集約し、全ての児童教育関係者によりどころとなるプログラムの作成などにも取り組む。

商工労働部長 山陰インバウンド機関

機構としても、外国人旅行者の誘致に活かせることから、今後、しまね田舎ツーリズムと連携していく。具体には、田舎ツーリズムの支援を行うふるさと島根定住財団と連携して、田舎体验の提供者が次のステップとして外国人の受け入れにもチャレンジできるよう、研修会の開催などを行う。さらに、現場で外国人をスマートに受け入れられるよう、観光協会等と連携して、外国人対応窓口の設置を検討している。

島根定住財団と連携して、田舎

子育て世代包括支援センター

◆先進自治体の取り組みの情報

レンジができるよう、研修会の開催などを行う。さらに、現場で外国人をスマートに受け入れられるよう、観光協会等と連携して、外国人対応窓口の設置を検討している。

健康福祉部長 現在県内で先進的に取り組んでいる市町村の情報をについて、研修会等を通じて提供。全国的な先進事例は、国から的情報を適宜市町村に伝えている。引き続き先進事例の情報提供とともに、平成30年度、県の補助制度も創設し、市町村の子育て世代包括支援センター設置を促進していく。

しまコトアカデミーによる関係人口づくり

◆事業開始から6年となる事業の成果と評価はいかが。

地域振興部長 しまコトアカデ

ミーは、東京では平成24年度から、そして大阪では平成27年度からそれぞれ実施し、この6年間で計109人が受講、そのうち島根に移住した人が19人、ま

ていく山陰インバウンド機関は、しまね田舎ツーリズムも視野に入れられているのか。

ド機関としても、外国人旅行者の誘致に活かせることから、今後、しまね田舎ツーリズムと連携していく。具体には、田舎ツーリズムの支援を行うふるさと島根定住財団と連携して、田舎体验の提供者が次のステップとして外国人の受け入れにもチャレンジできるよう、研修会の開催などを行う。さらに、現場で外国人をスマートに受け入れられるよう、観光協会等と連携して、外国人対応窓口の設置を検討している。

た、移住には至らないまでも、最近、働き方を見直す動きが

知事職務代理者 この関係人

**日本版DMOを核とした
議会政策研修会**

20人以上の人人が島根の食を紹介するイベントを企画開催す

広がる中で、本業を持ちつつ第二のキャリア（パラレルキャリア）形成を支援する企業も増えるなど様々な取り組みを自主的に行っている。中には、しまコトアカデミーの運営に協力される人もあり、それぞれが住んでいる地域で引き続き島根を応援してくれている。

取り組みと展望はどうか。

観光地域づくり

るなど様々な取り組みを自主的に行っている。中には、しまコトアカデミーへ

の参加を希望する人は引き続

来年度、新たに首都圏の企業や大学と連携するなど、さらに関

コトアカデミーの運営に協力される人もあり、それぞれが住んでいる地域で引き続き島根を応援してくれている。

しまコトアカデミーの今後の組みを強化していく。

組みを強化していく。
取り組みと展望はどうか。

これまでの観光協会など観光関係者だけでなく、商店街、農業者も一緒になって取り組まなければ観光は成り立たない



皆さんができる課題の解決に取り組んだ一年の活動報告



3月10日、角ともこ県政報告会と後援会総会がありました。総会に合わせて、亀井亞紀子衆議院議員から、森友問題をめぐつてなど国会情勢を織り

込みながら、国会での活動について講演がありました。

私は、この一年間の質問を中心には、もっと地域の生活実態を見ながら県民の声を聴く姿勢が需要ではないか、と指摘しました。また、映画製作と連動した定例議会では、県民の皆さんと「ご縁の国島根観光プロモーション」による島根の観光等への意見交換する中で見えてきた課題を取り上げ、解決に向けた提言も含めて質問しました。この中には新聞で取り上げられたものもあり、一石を投じることでできたのではないかと思っています。

議会で議論されたことが、その後、どのように解決に向かつていったかを議事録として残していきましたが、その後の検証の参考資料になります。その意味でも、

国会では、国有地売却に関する公文書改ざんの真相解明が進んでいます。公に関する事柄がどういった経緯で決められていったかを明らかにする公文書は、その後の歴史研究の上でも貴重な資料となるもので、絶対に廃棄や改ざんがあつてはいけません。真相解明とともに、公文書管理法が骨抜きになれないよう注視していきまし

た。部が設けられ、県の広報活動のあり方についていろいろと議論されました。私は広報と両輪をなす広聴の視点から、知事

事と考えていました。

その中には、29年度に広報の後、どのように解決に向かつていったかを議事録として残していきましたが、その後の検証の参考資料になります。その意味でも、

議会で議論されたことが、その後、どのように解決に向かつていったかを議事録として残していきましたが、その後の検証の参考資料になります。その意味でも、



県議会議員を前に講演する清水真一教授